



TOP III Förderung kooperativer Versorgungsstrukturen

Titel: Förderung kooperativer Versorgungsstrukturen - Hausärztliche Versorgungszentren

Entschließungsantrag

Von: Dr. Markus Beier als Delegierter der Bayerischen Landesärztekammer

DER DEUTSCHE ÄRZTETAG MÖGE FOLGENDE ENTSCHEIDUNG FASSEN:

Um mit der Kooperationsform der regionalen Versorgungszentren auch der zukünftigen hausärztlichen Versorgung, gerade in der Fläche, gerecht zu werden, muss der Gesetzgeber auch die Möglichkeit rein hausärztlicher Versorgungszentren mit den juristischen Möglichkeiten eines Medizinischen Versorgungszentrums (MVZ) schaffen.

Angenommen: Abgelehnt: Vorstandsüberweisung: Entfallen: Zurückgezogen: Nichtbefassung:

Stimmen Ja: 0

Stimmen Nein: 0

Enthaltungen: 0